

por FIDEMAR

Ferias y Fiestas de San Narciso

De nuevo la ciudad se prepara para honrar y festejar a su excelso Patrón San Narciso, Las principales vias, gracilmente engalanadas, habrán de cobrar, como en años anteriores, gran belleza y fastuosidad. La Gran Vía de Jaime I llena de cabo a cabo, de innumerables atracciones, paradas y tenderetes será otra vez centro de reunión, captando la atención de grandes y pequeños con su mágico impulso. Los cines y teatros se esforzarán por ofrecer al público los mejores programas. Gerona toda rezumará, como es tradición, ese aire tan peculiar y único que parece reservar para estas fechas.

Durante la semana que duran los festejos, visitan Gerona buen número de forasteros de la comarca, y ningún hijo de la ciudad residente en otra población deja de acudir a la celebración de «su fiesta». Y es que las Ferias y Fiestas de Gerona se han convertido en incomparables. ¡Quien viene un año, no puede dejar de venir en los siquientes!

A nosotros, los gerundenses, parécenos que durante estos días, los típicos campanarios de la Catedral y San Félix se reflejan con mayor intensidad y nitidez en las aguas de los rios, Se nos antoja que nuestra Gerona es más bonita y posee atractivos que antes no le hallábamos. Y la razón de ello está sin duda, en que por una vez al año contemplámos nuestra capital exentos de preocupaciones, dedicando nuestra atención a ella exclusivamente, puesto que para ella son estas fiestas.

En la tarde de cualquier día festivo —San Narciso o Todos los Santos en especial,— el ambiente es soberbio. Ya sea acudiendo al circo, al cine, al teatro, a los toros o yendo tan sólo a dar unas vueltas por la ciudad, cualquiera, local o foráneo, puede darse cuenta de que se halla en una atmosfera incomparable, de sana y feliz diversión digna de la heróica e inmortal Ciudad de los Campanarios.

Exposición - Homenaje a Don Santiago Rusiñol

El Excmo. Ayuntamiento de nuestra Inmortal Ciudad prepara para las próximas Ferias y Fiestas de San Narciso. en colaboración con el acreditado Circulo Artístico, una interesante Expsioción homenaje a la memoria del que fué polifacético artista catalán, Don Santiago Rusiñol.

La noticia reviste especial interes, tanto por la personalidad del homenajeado, gran amante de Gerona. como por la calidad indiscutible de la exposición, en la que serán exhibidas mas de sesenta obras, cuidadosamente seleccionadas. Veinte de ellas proceden de Barcelona, de casas particulares, en donde se han hallado las máximas facilidades, para su prestación a tan importante manifestación artística.

Además, se editará un magnífico catálogo en el que se explicarán detalladamente los pormenores de cada lienzo, y según noticias de última hora, presidirá la inauquración la hija del finado maestro.

Por ello, debemos agradecer, como gerundenses primero y como amantes de todo lo artistico, esta especial deferencia del Ayuntamiento para con la ciudad. así como la desinteresada colaboración de los componentes del Circulo Artístico siempre dispuestos a colaborar en pro del Arte,



Semana del 17 al 23 Octubre de 1926

El concierto inaugural del tercer curso de la Asociación de Música de esta ciudad, ha sido confiado al célebre violoncelista Gaspar Casadó, con la colaboración de la pianista Julieta Gordigiani.

En la asamblea celebrada celebrada por dicha asociación, el pasado domingo, fueron elegidos los Sres. Jaime Rovíra, presidente: Arsenio Menció Batet, secretario: Luis Garreta Arboix y Jaime Irla Sardó, vocales.

En el terreno de la U. D. Bisbalense, contendieron en partido de campeonato provincial, los equipos de aquella Villa y el Ateneu Deportiu de esta ciudad. Perdieron los guixolenses por 4 goles a 3.

La sección dramática del Ateneo Social, inaugura la temporada teatral con la conocida obra del malogrado dramaturgo sabadellense, José Got Anguera. «Incapacitat.»

Ha sido nombrado conserje del Nuevo Casino La Constancia, D. Victor Durán Cama, después de reñidas elecciones.

Durante toda la semana, el tiempo se ha mostrado muy variable. Vientos del Norte y Levante han alternado con abundantes lluvías. El descenso de la temperatura ha sido muy notable.

A. M.



Sr. Director de «Ancora». Me tomo la libertad de dirigirle estas breves líneas, a fin de hacer pública una petición, creo solicitada ya también por otro lector de ese semanario.

Se trata del hecho de que son muchas las calles de nuestra población que están carentes de rótulo indicador de su nombre. Algunas de ellas no lo han poseido nunca, y en otras ha quedado

Instantáneas

Apuestas brutales

De vez en cuando nos enteramos de que en tal lugar ha tenido efecto una original apuesta entre dos energúmenos.

Tal la que hemos leído en la prensa de estos días. Dos fulanos con estómago bien dispuesto, apostaron a ver quién se tomaría más cafés con coñac en el menor espacio de tiempo.

Efectivamente, el ganador se tragó nada menos que 78 cafés con su correspondiente coñac, equivalente a cinco litros del primero y litro y medio del segundo.

Aunque no sabemos cuales fueron las consecuencias de la hazaña es de presumir que no fué muy apacible la noche que pasó el realizador de la misma. Principalmente por los efectos que en sus entrañas debió surtir el litro y medio del último brebaje.

Y bien, ¿Qué méritos dignos de mención adquiere el que es capaz de una tal barbaridad? A fe que a nuestro entender ninguno, Pretender obtener celebridad a costa de atentar contra la propia salud es tan vituperable como solicitarla contraviniendo las leyes de salubridad pública.

Ningún aplauso pues por nuestra parte al campeón de marras.

Barbería BASART

totalmente borrado por el paso de los años.

¿Sería muy gravoso que se subsenase esta deficencia, y que, como se a hecho muy bien con la instalación de unos indicadores que señalan la situación del Museo Municipal y Porta Ferrada, se proveyera a nuestras calles que lo necesitan, de nnos rótulos decentes?

Reciba Sr. Director mi afectuoso saludo, y mis votos de franca admiración por la continuidad del semario.

Atentamente

Un asiduo lector